
Recorte de petróleo seguirá

EFE

LOS FUERTES recortes de la oferta de petróleo de la alianza OPEP+, que liderada por Arabia Saudí y Rusia es responsable de cerca del 40% de la producción mundial de crudo, se mantendrán hasta al menos el 31 de diciembre de este año.

Así lo confirmó el comité de seguimiento CMCM (antes JMMC) en una reunión telemática presidida por el ministro saudí de Energía, Abdelaziz bin Salmán, y el viceprimer ministro ruso, Alexander Novak.

“El comité seguirá evaluando de cerca las condiciones del mercado”, dis-

puesto a “adoptar medidas adicionales en cualquier momento”, señalan.

Este resultado de la reunión era el esperado por los mercados, donde el petróleo mostraba ayer una fuerte tendencia a la baja, hecho que también se ha evidenciado en los últimos días.
